

REVUE DE PRESSE

Dirigeant

Journal : Hors-série PME MAGAZINE

«200 PME qui font la Suisse romande»

Date de parution : Novembre 2013

Page : 55



Marc Devillard

DEVILLARD

Gestion de documents

Année de fondation: 1958

Direction: Claude et Marc Devillard

Lieu: Genève

Collaborateurs: 100

Créée dans l'appartement familial de 15m² par Roland et Marie-Thérèse Devillard en 1958, l'entreprise du même nom n'a cessé de grandir au fil des ans. Comptant aujourd'hui une centaine d'employés, sa mission est d'apporter un service personnalisé dans le domaine de la bureautique. Spécialisé dans les solutions d'impression et d'informatique (copieurs, imprimantes, fax, réseaux...), le groupe a pris un virage important fin 2009 en se lançant dans la GED, la gestion électronique des documents (numérisation, archivage...). La société compte quatre agences en Suisse romande, dirigées par les fils du couple fondateur, Claude et Marc Devillard, qui ont repris l'affaire en 1987. Avec un chiffre d'affaires de 27 millions de francs, l'entreprise compte développer son secteur GED face à la demande grandissante du «tout électronique», en proposant des solutions clés en main à leurs clients.

DEVILLARD
Gestion de documents
Année de fondation: 1958
Direction: Claude et Marc Devillard
Lieu: Genève
Collaborateurs: 100

Créée dans l'appartement familial de 15 m² par Roland et Marie-Thérèse Devillard en 1958, l'entreprise du même nom n'a cessé de grandir au fil des ans. Comptant aujourd'hui une centaine d'employés, sa mission est d'apporter un service personnalisé dans le domaine de la bureautique. Spécialisé dans les solutions d'impression et d'informatique (copieurs, imprimantes, fax, réseaux...), le groupe a pris un virage important fin 2009 en se lançant dans la GED, la gestion électronique des documents (numérisation, archivage...).

La société compte quatre agences en Suisse romande, dirigées par les fils du couple fondateur, Claude et Marc Devillard, qui ont repris l'affaire en 1987. Avec un chiffre d'affaires de 27 millions de francs, l'entreprise compte développer son secteur GED face à la demande grandissante du «tout électronique», en proposant des solutions clés en main à leurs clients.

Dirigé depuis trente ans par James Bellin, le groupe qui venait l'hôpital de la Tour, le clinique de Cologny et le centre médical de Meyrin affiche un chiffre d'affaires en croissance. En 2013, il s'élève à 192,5 millions de francs. C'est que 70 spécialités médicales, dont la gynécologie, la pédiatrie, la prothésique ou l'orthopédie sont situées dans l'établissement historique, l'hôpital de la Tour.

Il va doubler de surface et à quelques semaines, les nouveaux propriétaires, le groupe Creston - dont la famille milliardaire Lantini, à la tête du groupe bascoise EPO, est actionnaire majoritaire - ont injecté 100 millions de francs dans ce projet d'extension.

«Nous voulons développer le service orthopédique et la médecine du sport, et engager des généralistes et spécialistes», commente Helio Cristian Babich, directeur de la communication.

► **Quelles ont été les restaurations?**
Le boulevard genevois totalise 20 millions de francs de travaux. Le bar, le salon maître, provient de toute la Suisse car il recèle des tables qui grandissent naturellement. Après avoir 5 et 6 ans, ce fut difficile de trouver des éléments de l'époque. Les éléments ont été restaurés par un menuisier suisse, comme Serge Bellin.

► **Les investissements restaurateurs se font sur une partie de la Suisse romande et représentent 50% du chiffre d'affaires.**
«Nous allons prochainement lever aussi un milliard pour développer ce secteur»

LA TOUR
Médical privé
Année de fondation: 1976
Direction: James Bellin
Lieu: Genève
Collaborateurs: 950

PME MAGAZINE - HORS-SÉRIE - NOVEMBRE 2013 55